



Rencontre avec les joueurs du Rugby club de Niort

publié le 09/05/2023

Dans le cadre de la coupe de rugby des collèges 79, les élèves du collège, investis dans le projet, sont allés assister à un entraînement des joueurs du club de rugby de Niort au stade Espinassou Mardi matin 9 Mai.

Après avoir observé les joueurs, ils ont pu descendre sur le terrain et jouer avec les professionnels.

Les élèves ont également pu poser leurs questions aux joueurs qui se sont ensuite prêtés au jeu des photos avec gentillesse et disponibilité.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.